



KATA PENGANTAR



Assalamualaikum, Wr, Wb.

Alhamdulillah, segala puji dan syukur penulis ucapkan kehadiran Allah SWT yang telah memberikan rahmat serta hidayah-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Shalawat serta salam penulis kirimkan kepada junjungan alam nabi Muhammad SAW yang telah membawa umat manusia dari alam jahiliyah menuju alam yang penuh cahaya iman dan ilmu pengetahuan. Skripsi ini dengan judul Mekanisme Kerja Wartawan Riau Pos dalam Peliputan Berita di Rubrik Metropolis. Merupakan hasil karya ilmiah yang ditulis untuk memenuhi salah satu persyaratan mendapatkan gelar sarjana Ilmu Komunikasi (S.I.KOM) pada Program Studi Komunikasi Falkutas Dakwah dan Komunikasi Universitas Islam Negeri Sultan Syarif Kasim Riau. Dalam menyelesaikan Skripsi ini penulis menyadari begitu banyak bantuan dari berbagai pihak yang telah memberi uluran tangan dan kemurahan hati kepada penulis, terutama kedua orang tua Ayahanda Suprpto dan Ibunda Diarifah Dewi serta Ninda Wijiati yang senantiasa memberikan dukungan dan pengorbanan untuk ananda agar menjadi orang yang berguna. Karya ini penulis hadiahkan buat kedua orang tua beserta ninda yang sudah merawat dan membesarkan, sebagai bentuk bagian dari rasa syukur dan harapan orang tua terhadap penulis. Sehingga penulis mampu menempuh dan meraih gelar sarjana sebagaimana yang dicita-citakan. Terima kasih atas segala pengorbanan, kasih sayang dan doa restu yang diberikan kepada penulis.

UIN SUSKA RIAU

Selain itu penulis ingin mengucapkan terima kasih kepada pihak yang juga telah berperan besar dalam membantu penyusunan Skripsi ini, yaitu kepada :

1. Bapak Prof. H. Munzir Hitami, MA selaku Rektor Universitas Islam Negeri Sultan Syarif Kasim Riau.
2. Bapak Dr. Yasril Yazid, MIS selaku Dekan Fakultas Dakwah dan Komunikasi, Pembimbing II yang telah memberikan motivasi dan bimbingan kepada penulis dalam menyelesaikan Skripsi ini, Bapak DR. Elfiandri, M.Si selaku Wakil Dekan I yang telah membantu penulis dalam menentukan judul Skripsi ini, Bapak DR, Masrun, selaku Wakil Dekan II dan Bapak DR. Azni, M.Ag selaku Wakil Dekan III beserta bapak dan ibu Staff dan karyawan Fakultas Dakwah dan Komunikasi Universitas Islam Negeri Sultan Sayarif Kasim Riau.
3. Ibu Mardiah Rubani, M.Si selaku Ketua Jurusan Komunikasi Fakultas Dakwah dan Komunikasi Universitas Sultan Syarif Kasim Riau.
4. Terkhusus untuk Bapak Muhammad Badri, SP, M.Si, selaku pembimbing I yang telah banyak memberikan dukugan dan bimbingan kepada penulis dalam menyelesaikan Skripsi ini. Dan juga Bapak Drs. Suhaimi, H, M.Ag selaku Pembimbing Akademis (PA) yang selalu memberikan motivasi kepada penulis mulai dari awal masuk kuliah hingga saat sekarang terselesainya tugas akhir ini.
5. Seluruh Dosen Fakultas Dakwah dan Komunikasi Universitas Sultan Syarif Kasim Riau yang telah memberikan bekal ilmu pengetahuan selama penulis mengikuti perkuliahan di Fakultas Dakwah dan Komunikasi ini.
6. Bapak Asmawi Ibrahim selaku Pimpinan Redaksi Riau Pos, Bapak M. Hafiz selaku Penanggung Jawab Rubrik Metropolis, Yulianti Sabikis selaku Redaktur Riau Pos, Desriandri Chandra selaku Koordinator Liputan Riau Pos, Mirshal selaku Koordinator Foto Riau Pos yang selalu memberi dukungan kepada penulis selama menjalankan Job Training di Riau Pos, serta Seluruh Tim Redaksi Riau Pos yang selalu membantu dan memberikan izin penelitian dan memberikan data-data kepada penulis demi terselesainya Skripsi ini.
7. Buat keluarga besar penulis, abangku Akmal Hasrizza, adikku Syahrial Junaidi, wahyuni Riana Putri, Muhammad Adha Suprpto. Terima kasih karena mereka selalu memberikan dukungan semangat motivasi, dan doa kepada penulis hingga terselesainya Skripsi Ini.



8. Buat teman dan sekaligus sahabatku, Siswanto, S.I.KOM, Samsul Bahri, Titin Sinta Lestari, Siti Rumiana Ulfa, Mira Asmara, Ria Silvia, Malti Lorenza, Putri Sasmita, Fifin Vadilah, dan teman-teman Jurnalistik A. Terima kasih
9. Semua pihak yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu. Terima kasih atas semua dukungan dan bantuan sehingga penulis dapat menyelesaikan Skripsi ini.

Demikianlah, semoga karya ini memberikan manfaat bagi kita semua. Kelebihan, Kebaikan, dan Kebenaran dalam karya ini hanyalah milik Allah SWT dan semua kekurangan adalah dari penulis semata, semoga kita semua mendapatkan Ridhonya, Amin Ya Robbal'alam.

Wassalamualaikum Wr.Wb

Pekanbaru, 12 Januari 2017

Penulis

PRAPTI DWI LESTARI
NIM. 11243201733

UIN SUSKA RIAU